



Castilla y León contará con otros 13 millones de euros para I+D+i

El Ministerio de Ciencia e Innovación financiará con este dinero hasta 119 proyectos presentados por doce entidades de la Región



SUSANA MARTÍN/ICAL

El delegado del Gobierno, Javier Izquierdo, conversa con Eugenio Santos, director del CIC de Salamanca

I.. de la Fuente-Salamanca

Castilla y León contará con otros 13 millones de euros procedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación que permitirán llevar a cabo hasta 119 proyectos de I+D+i presentados por doce entidades de la Comunidad.

Así lo anunciaba ayer el delegado del Gobierno en la Comuni-

dad, Javier Izquierdo, durante la visita que realizaba al Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca, donde explicaba que esta financiación llegará a Castilla y León a través de la resolución de ayudas de la Agencia Estatal de Investigación.

«Se pone de manifiesto el compromiso del Gobierno de España de duplicar la inversión pública

y privada en ciencia y tecnología, para pasar del 1,29 por ciento del PIB actual en investigación al 2,12 por ciento, la media de lo que invierten los países europeos en ciencia», destacaba Izquierdo, para quien la investigación «es una inversión a largo plazo.

Las universidades de Salamanca y Valladolid, con 3,73 y 3,96 millones de euros para 39 y 31 proyectos, respectivamente, son las instituciones que más financiación reciben de entre los proyectos presentados para la convocatoria de la Agencia Estatal de Investigación, seguidas en la Comunidad por la Universidad de León, que recibe 1,47 millones para 14 proyectos, y de la de Burgos (UBU), con 807.544 euros consignados para un total de nueve iniciativas de investigación.

También recibirán financiación el Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología de Salamanca (678.810 euros); el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (74.294 euros); el Instituto de Biología Genética y Molecular de Valladolid (484.000 euros); y el Instituto Tecnológico Agrario (636.460 euros).

Finalmente, cabe señalar que la Universidad de Segovia recibirá 211.508 euros, que el Centro de Investigación de la Evolución Humana de Burgos obtendrá 48.400 euros y que el Instituto de Ganadería de Montaña de León y el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca recibirán 146.289 y 592.900 euros respectivamente.

El delegado del Gobierno, Javier Izquierdo, reafirma la apuesta del Ejecutivo de la nación con la ciencia y la tecnología